

Usai Mutasi, Camat dan Ketua TP PKK Kecamatan X Koto Diatas Disertijabkan

JIS Sumbar - SOLOK.JENDELAINDONESIA.COM

Mar 26, 2024 - 22:13



SOLOK - Usai mutasi yang dilaksanakan Bupati Solok beberapa hari lalu, jabatan Camat beserta Ketua TP PKK Kecamatan X Koto Diatas diserahkan (Disertijabkan), pada Selasa, 26 Maret 2024.

Adapun Sertijab Camat dari Riswandi Bahauddin, AP. S. Sos kepada Jhoni, S.

Sos, MM dan Ketua TP PKK Kecamatan dari Nyb Yurista Riswandi Bahauddin kepada Ny. Ermiwati Jhoni itu dilaksanakan di: Aula Kantor Camat X Koto Diatas, Kabupaen Solok, Sumatera Barat.

Sertijab ini dihadiri oleh Bupati Solok diwakili Staf Ahli Bidang Pemerintahan, Hukum dan Politik Safrudin, S. Sos, M. Si, Ketua TP PKK Kab Solok Ny. Hj. Emiko Epyardi Asda, SP, Kepala OPD, Jajaran TP PKK Kabupaten Solok, Forkopimcam, Walinagari se Kecamatan X Koto Diatas, dan tamu undangan lainnya.

Pejabat Lama Riswandi Bahauddin beserta Ny. Yurista Riswandi dalam sepatah kata yang disampaikannya, menyebutkan bahwa hampir 3 tahun bersama menjalankan tugas/roda pemerintahan di Kecamatan X Koto Diatas. Oleh sebab itu, Dia menyampaikan permohonan maaf jika selama menjabat ada hal-hal yang membuat kurang berkenan.

Dia juga menyampaikan rasa terima kasih atas seluruh dukungan dan bantuan serta kerjasama seluruh aparatur di kecamatan setempat selama menjalankan amanah sebagai camat X Koto Diatas

“Kami juga berterima kasih kepada Bapak Bupati karena masih mengamanahkan kami untuk menjadi Camat di Kecamatan Gunung Talang,” ungkapnya.

Sepatah Kata Pejabat Baru Jhoni, S. Sos, MM dan Ny. Ermiwati Jhoni, terima kasih kepada Bupati yang masih memberikan amanah untuk menjadi Camat di Kecamatan X Koto Diatas.

Kepada Bupati dan Ketua TP PKK Kabupaten Solok Dia meminta arahan agar dapat menjalankan roda pemerintahan yang baik di Kecamatan X Koto Diatas. Selain itu, dukungan dari semua kalangan baik itu Walinagari, Kapolsek, Danramil, dan masyarakat.

Ketua TP PKK Kabupaten Solok Ny. Hj. Emiko Epyardi Asda, SP, mengatakan pelantikan ini merupakan hal yang biasa dalam suatu instansi Pemerintahan.

“Pada hari ini kita melaksanakan pelantikan sekaligus serah terima jabatan Ketua TP PKK Kecamatan X Koto Diatas. Selamat kepada Ketua TP PKK Kecamatan yang baru dilantik dan terima kasih Kepala Ketua TP PKK yang lama karena telah berbuat banyak untuk TP PKK Kecamatan X Koto Diatas,” ungkapnya.

Dia juga mengingatkan kepada ketua TP PKK yang baru untuk bekerja keras dan terus berinovasi di bidang Pemberdayaan Keluarga dan Masyarakat di Kecamatan X Koto Diatas

“Kepada Camat yang baru kami juga mohon dukungan serta fasilitas agar Ketua TP PKK Kecamatan dapat menjalankan tugas dengan sebaik baiknya,” imbuh Hj.Emiko.

Sementara itu, Bupati Solok diwakili oleh Staf Ahli Bidang Pemerintahan, Hukum dan Politik Safrudin, dalam kesempatan itu menyampaikan bahwa mutasi dan rotasi serta promosi merupakan hal yang biasa terjadi dalam suatu organisasi dengan tujuan untuk melakukan penyegaran serta untuk merespon dengan cepat segala bentuk perkembangan yang terjadi di Kabupaten Solok ini

“Mari kita bersama sama memberikan dukungan penuh kepada Camat yang baru agar Kecamatan X Koto Diatas ini makin menjadi yang lebih baik lagi kedepannya,” tandasnya. (Amel)